

# Goblog

## Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Sambangi Warga melalui Door To Door System &#40;DDS&#41;

Sukabumi - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Jan 9, 2024 - 09:40



*Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Sambangi Warga melalui Door To Door System &#40;DDS&#41;*

SUKABUMI - Pada Selasa, 9 Januari 2024, Bhabinkamtibmas Desa

Datarnangka, AIPDA Lukky Lukmanul Hakim, aktif melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kp. Datarnangka Desa Datarnangka Kec. Sagaranten Kab. Sukabumi. Kehadiran Bhabinkamtibmas disambut baik oleh warga masyarakat setempat.

Dalam kegiatan DDS tersebut, AIPDA Lukky Lukmanul Hakim memberikan sejumlah himbauan dan menyampaikan Program Kapolres Sukabumi dengan jargon "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Beberapa poin yang disampaikan Bhabinkamtibmas antara lain:

1. **Arahan dan Himbauan Program "AA DEDE PRESISI":** AIPDA Lukky Lukmanul Hakim memberikan pemahaman kepada warga masyarakat mengenai pentingnya menjaga aspek Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini menjadi landasan kebijakan Kapolres Sukabumi untuk menciptakan situasi yang kondusif dan aman di wilayah hukumnya.
2. **Ajakan untuk Berdialog dan Curhat:** Warga masyarakat diundang untuk berdialog dan curhat kepada Bhabinkamtibmas. Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" menciptakan saluran komunikasi yang terbuka antara kepolisian dan masyarakat, memperkuat sinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban.
3. **Proaktif dalam Keamanan Lingkungan:** Bhabinkamtibmas menghimbau agar warga masyarakat proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar. Kebersamaan dan kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat diharapkan dapat meningkatkan kualitas keamanan.
4. **Koordinasi Melalui WhatsApp:** Apabila ditemui kendala atau terdapat informasi seputar kamtibmas, warga diminta untuk segera berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui layanan pesan singkat WhatsApp (WA) di nomor 085798224200.
5. **Himbauan Kamtibmas untuk Remaja, Anak, dan Wanita:** AIPDA Lukky Lukmanul Hakim menyampaikan himbauan kamtibmas khususnya kepada para remaja, anak, dan wanita untuk menghindari perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising atau brong.
6. **Pencegahan Perdagangan Orang (TPPO):** Guna mencegah terjadinya TPPO di wilayah Desa Datarnangka, warga diminta agar segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila melihat, mendengar, atau mengetahui adanya peristiwa tersebut.

Kegiatan DDS ini menjadi sarana efektif dalam membangun kedekatan antara kepolisian dan masyarakat Desa Datarnangka, mengedepankan keamanan

bersama, serta menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

```
<button class="cursor-pointer absolute z-10 rounded-full bg-clip-padding border
text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200 right-1/2
border-black/10 bg-token-surface-primary bottom-5"><svg width="24" height="24"
viewbox="0 0 24 24" fill="none" class="m-1 text-black dark:text-white">
</svg></button>
```